

SALUTACIÓN

Este año celebramos en Granada el 50º Congreso de la Sociedad Española de Geriátría y Gerontología, que cumple 60 años, y el 29º Congreso de la Sociedad Andaluza de Geriátría y Gerontología, que a su vez cumple 60 años desde su fundación. Nos encontramos en un momento de cambio, desde un pasado fructífero a un futuro lleno de interrogantes, dudas pero también de grandes proyectos y aspiraciones para todos aquellos que dedican su actividad profesional a trabajar para y por los ancianos.

En el primer congreso de la Sociedad Española de Geriátría y Gerontología celebrado en el año 1950 en Barcelona y con ponentes como los Profesores Agustín Pedro Pons y Gregorio Marañón, tuvieron como temas centrales la tuberculosis, la osteoporosis y la diabetes. Cincuenta congresos después el tema elegido es salud cardiovascular y

envejecimiento activo. La patología cardiovascular ocupa un lugar primordial en incidencia y prevalencia en este grupo etario pero además su presencia conlleva importantes déficits en el desarrollo de una vida activa e independiente. El acercamiento a través de intervenciones sobre la dieta, ejercicio, factores tóxicos puede ayudarnos a planificar políticas destinadas a disminuir y comprimir la morbilidad como hecho básico para conseguir la mayor autonomía posible y, en definitiva, alejar la dependencia

Esperamos contar con vuestra presencia y comprensión para conseguir el mayor nivel de calidad científica, ese es nuestro único objetivo

Pedro Gil Gregorio
Presidente SEGG

Nicolás Maturana Navarrete
Presidente SAGG